

# *Un monde de paix contre le fascisme*

---



La Havane, 12 janvier (RHC) Avec un appel aux forces progressistes de tous les continents à s'unir dans la lutte contre le fascisme, afin de transformer la planète en un monde de paix et d'émancipation, le Festival Mondial Anti-Fasciste Pour un Monde Nouveau s'est achevé ce samedi dans la capitale vénézuélienne, Caracas.

Le président constitutionnel du Venezuela, Nicolás Maduro Moros, qui a prêté serment vendredi dernier à la tête de l'État bolivarien pour la période 2025-2031, a pris la parole lors de la clôture de l'événement qui

a réuni plus de 2 000 participants de 125 nations, dont une importante délégation cubaine composée de représentants de différents secteurs, a rapporté Prensa Latina.

Le président a assuré au monde que le pays de Bolívar et de Chávez « est en paix, en démocratie, dans le plein exercice de la souveraineté nationale, et que le peuple avance dans cette nouvelle étape ».

Les forces sociales et politiques présentes à ce grand événement ont déclaré que le Venezuela a été un phare dans la lutte mondiale contre le fascisme, l'impérialisme, le colonialisme, le sionisme et toutes les formes d'exploitation et d'hégémonie, tout en jouant un rôle central dans l'articulation des initiatives internationales.

Ils ont également proposé de mener des actions concrètes cette année, telles que continuer à avancer dans l'organisation et la consolidation des chapitres de l'Internationale antifasciste dans chacun de nos pays, régions et continents afin d'articuler les luttes contre le fascisme à partir des territoires.

La création d'une plateforme mondiale est prévue, accompagnée d'un secrétariat exécutif de l'Internationale antifasciste, selon une résolution approuvée dans le cadre du festival multitudinaire.

Ils ont également convenu de créer un « groupe de réflexion », appelé Forum de Caracas, afin d'établir des espaces d'analyse stratégique et de praxis antifasciste dans chaque pays, région et continent, pour lesquels ils ont proposé une grande réunion mondiale au cours du premier semestre 2025. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373957-un-monde-de-paix-contre-le-fascisme>



**Radio Habana Cuba**